



La Mairie d'Anduze exprime toute sa solidarité envers les victimes agressées ce vendredi 30 mai au bar du Prolé .

Le fief local du parti communiste a été la cible d'une attaque de la part d'une douzaine d'individus d'un groupuscule d'extrême droite (Block Montpellierain) assénant de coups et de gaz lacrymogènes sur les personnes présentes en pleine festivité de la fêria de l'ascension .

Un tel acte dans notre république laïque et universelle , nous rappelle sa fragilité . Aujourd'hui plus que jamais , la solidarité et l'union sont nécessaires pour garantir le vivre ensemble .

La mairie d'Anduze condamne fermement cette agression d'un autre siècle et sera présente en soutien aux victimes lors du rassemblement de ce lundi 2 juin à 18h30 devant la sous-préfecture d'Alès .